

2月28日 (火)

国際交流事業(6年生)

山口県観光スポーツ文化国際課の2名の国際交流員にお越しいただき、外国の文化について学びました。



Sydney MICHAELさんは、アメリカのウィスコンシン州出身です。流暢な日本語で自己紹介をされました。ウィスコンシン州は、とても寒いこと、乳製品で有名なことを教えていただきました。日本の好きなアニメ Best3 は、ドラえもん、ポケモン、エヴァンゲリオンだそうです。

日本の小学校とは違い、アメリカにはランドセルがなく、リュックサックで登下校しているそうです。また、公立の学校は制服がなく、私服で学校生活をおくっていることも教えていただきました。



ソン・ハンビッさんは、韓国の慶尚南道(キョンサンナムド)出身です。ソンさんも流暢な日本語で、韓国と日本の文化の違いを教えてくださいました。給食には必ずキムチが出ること、韓国の店で「饅頭」を頼むと、甘いまんじゅうではなくは焼き餃子が出てくることなど驚きの連続でした。

韓国は日本の隣の国ですが、日本と違うところがたくさんありました。

最後に子どもたちに向けて、「国際的な考えをもつ人になろう」とお話しされたのが印象的でした。

